

Communiqué de presse

20/10/2016









Les listes Fiers d'être artisans - CGPME remportent une belle victoire aux élections aux Chambres de Métiers et de l'Artisanat

Les listes Fiers d'être artisans - CGPME viennent de remporter 26 Chambres de Métiers et de l'Artisanat (CMA), soit 35 % du total (17% en 2010) et réalisent ainsi une très forte percée lors des élections aux CMA. Les listes « sans étiquettes » remportent, quant à elles, 11 Chambres soit 14%.

Marquées par un taux d'abstention record et alarmant, ces élections sont synonymes de l'effondrement de l'UPA qui ne représente ainsi plus qu'une Chambre sur deux. C'est également la reconnaissance de la CGPME comme acteur incontournable de l'artisanat qui prend dorénavant toute sa place dans les instances du secteur.

Pendant toute la campagne, Fiers d'être artisans - CGPME a développé une vision nouvelle de la petite entreprise, de ses valeurs et de son rôle. Cette reconnaissance dans les urnes permet non seulement de la mettre en œuvre mais aussi d'engager une adaptation des structures dédiées aux artisans.

Les élections aux CMA se sont déroulées du 1^{er} au 14 octobre dernier et ont permis d'élire les exécutifs de 74 structures consulaires en France métropolitaine (66 Chambres de Métiers et de l'Artisanat départementales, 2 Chambres de Métiers et de l'Artisanat régionales, 6 Chambres de Métiers et de l'Artisanat interdépartementales).

Les CMA ont pour missions d'accompagner les entreprises artisanales au quotidien, de défendre l'intérêt des artisans auprès des pouvoirs publics et de renforcer la prise en compte de l'artisanat dans les programmes de développement, les lois et réglementations.